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Имя существительное 

1, 2, 3 склонения имён существительных 

К 1 склонению относятся имена существительные женского и мужского рода с 

окончаниями –а, -я в именительном падеже единственного числа. 

Ко 2 склонению относятся имена существительные мужского рода с нулевым 

окончанием и среднего рода с окончаниями –о, -е, -ё в именительном падеже 

единственного числа. 

К 3 склонению относятся имена существительные женского рода с нулевым 

окончанием с мягким знаком на конце в именительном падеже единственного числа. 

 

Чтобы определить склонение имени существительного, которое употреблено в форме 

множественного числа, надо поставить имя существительное в начальную форму. 

 

Морфологический разбор имени существительного. 

Часть речи- сущ. 

I. Начальная форма (им.п., ед.ч.). 

II.Постоянные признаки: 

- собственное или нарицательное; 

- одушевлённое или неодушевлённое; 

- род; 

- склонение. 

Непостоянные признаки: 

- падеж; 

- число. 

III. Роль в предложении. 

Пример: Лёгкий морозец покрывает лужицу 

тонким ледком. 

Лужицу – сущ. 

I.Н. ф.- лужица 

II.Пост.призн.: нариц., неодуш., ж.р., 1скл., 

Непост.призн.: В.п., ед.ч., 

III. Покрывает (что?) лужицу дополнение. 

 


